

Meis an Nummer eins

Das gut besetzte 22. Bodensee-Tennisturnier findet von Freitag bis Sonntag in der Tennishalle in Tengen statt

Tennis: In der Tennishalle in Tengen wird am Wochenende um Deutsche Tennisranglistenpunkte gespielt. Es hat sich wieder ein interessantes Teilnehmerfeld gebildet. Die acht gesetzten Akteure stehen unter den besten 300 Spielern der deutschen Männerangliste, so dass die Zuschauer sicherlich spannende Spiele erleben werden. Die erste Runde beginnt am Freitag um 13 Uhr. Am Samstag werden dann ab 13 Uhr die Achtel- und Viertelfinalspiele ausgetragen. Der Finalsonntag beginnt um 11 Uhr mit den Halbfinals, das Endspiel findet um 15 Uhr statt.

Pascal Meis, Nummer 29 der DTB-Rangliste, vom TC Wolfsberg-Pforzheim und Bodensee-Turniersieger der Jahre 2013 und 2014, führt die Setzliste an. An Position zwei gesetzt ist Jannis Kahlke (DTB 37) vom TK Blau Weiß Aachen, Christoph Negritu (DTB 58) vom TEV Fellbach hat sich an Nummer drei eingereiht. Charly Zick (DTB 128) vom TC Eggenfelden nimmt die Position vier der Setzliste ein. Die weiteren gesetzten Spieler sind 5. Philipp Schroll (DTB 134/TC Piding), 6. Noah Rockstroh (DTB 160/TC Markdorf), 7. Florian Jakob (DTB 232/TC Lauffen), 8. Henry Zick (DTB 256/TC Dachau).

Zudem ist auch dertschechische Tennisprofi und Publikumsliebling Karel Vesecky (DTB 478 / A) vom TC Biberach im Feld vertreten, der sich in den Jahren



Karel Vesecky (rechts) gewann im vergangenen Jahr das Bodensee-Tennisturnier gegen Tobias Dankl. BILD: JÜRGEN MÜLLER

2007, 2011 und 2015 nach spannenden Endspielen schon als Turniersieger feiern lassen durfte. Gespannt sein darf man auch auf das Abschneiden der nicht gesetzten Spieler aus der Region, wie Oliver Thiel (TC Radolfzell), Denis Brizic, Vincent Muck (beide TC Stockach) und Daniel Heberle (TC Markdorf). Das Tennisturnier in Tengen verspricht spannende Spiele an diesem Wochenende.